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令和４年度 第１回大和町地区小学校再編協議会 議事録 

 

令和５年２月３日（金）に大和生涯学習センター大研修室において、第１回大和町地区

小学校再編協議会を開催しました。出席者及び会議の経過並びに結果は次のとおりです。 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和５年２月３日（金） 

      開会 午後７時００分 

閉会 午後８時２０分 

 

 

２ 事務局等の出席者 

   教育長                          沖    毅 

   教育部長             袖崎 朋洋 

首席指導官            野田 真功 

学校教育課長           古賀 洋 

学校教育課長補佐         藤吉 康裕 

学校教育課長補佐兼施設係長     山田 智大 

学校教育課教務係学校再編担当係長 江崎 佑美 

   学校教育課教務係学校再編担当係員 中川 啓輔 

 

 

３ 出席委員 

   全４８名中４５名（欠席３名） 

 

 

４ 傍聴者 

２名 

 

 

５ 議事の大要 

学校教育課長 

 

 

 

 

教育長 

ただいまより「第１回大和町地区小学校再編協議会」を始めます。 

本協議会の会長が選出されるまでの間、会議の進行を務めさせていただきます。

どうぞよろしくお願いいたします。 

最初に、「次第２ 委嘱状の交付」を行います。 

 

《委嘱状交付》 
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学校教育課長 

 

 

 

教育長 

 

学校教育課長 

 

委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

事務局 

 

学校教育課長 

 

委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

学校教育課長 

 

会長 

 

副会長 

ありがとうございました。 

再編協議が終了するまでの間、よろしくお願いいたします。 

続いて「次第３ 教育長あいさつ」に移ります。 

 

《あいさつ》 

 

続いて「次第４ 委員紹介」に移ります。 

 

《委員自己紹介》 

 

ありがとうございました。どうぞよろしくお願いします。 

続いて「次第５ 柳川市学校再編協議会設置要綱」につきまして、事務局より

ご説明申し上げます。 

 

《説明》 

 

ただいまの説明で、何かご質問等はございませんか。 

 

《意見なし》 

 

続いて、「次第６ 会長及び副会長の選出」に移ります。会長、副会長は、

要綱第６条の規定により、委員の互選により選出することとなっております。 

事務局としては、会長を地域関係者の皆さまから１名、副会長をＰＴＡの皆さ

ま、先生方からそれぞれ１名お願いできないかと考えています。 

どなたかご推薦のある方いらっしゃいませんか。 

推薦が無ければ事務局案として、会長を 豊原小校区 行政区長地区会長 

中村典幸委員、副会長を 皿垣小校区 皿垣小ＰＴＡ会長 松藤智明委員、同じ

く副会長を 中島小校区 中島小校長 福山幸子委員 にお願いしたいと思いま

すが、いかがでしょうか。 

 

《了承》 

 

それでは、会長を中村委員、副会長を松藤委員、福山委員にお願いいたします。 

 

《会長あいさつ》 

 

《副会長あいさつ》 
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課長 

 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

会長 

 

それでは、これより議事に移りたいと思います。 

議長につきましては、要綱第７条の規定により会長が務めることとなっており

ますので、会長と進行を交代いたします。 

 

それでは早速ですが、「次第７ 議事」を進めさせていただきます。 

「議事第１号 柳川市小中学校再編計画について」、事務局より説明をお願い

します。 

 

《説明》 

 

ただいまの説明についてご質問等はございませんか。 

 

《意見なし》 

 

次の議事に入ります。「議事第２号 協議会の名称及び運営方法について」、

事務局より説明をお願いします。 

 

本協議会の名称は、要綱第２条の規定により、各協議会で決定することとなっ

ています。資料には「大和町地区小学校再編協議会（仮称）」としておりますが、

「大和町地区小学校再編協議会」を正式名称としてよろしいかご提案いたします。 

続けて協議会の運営方法についてご説明します。 

《説明》 

 

ただいま、本協議会の名称及び運営方法についてそれぞれ提案がありました。

まず協議会の名称についてご意見等はございませんか。 

 

《意見なし》 

 

ありがとうございました。協議会の名称を「大和町地区小学校再編協議会」と

することについて、承認されました。 

続いて、運営方法についてご意見等はございませんか。 

 

議事録を公開するとのことだが、活発な議論を行えるよう、議事録には個人名

を出すべきでないと思う。 

 

要点筆記で公開する議事録について、委員の個人名を出すべきでないとの意見

です。個人名を伏せた方が良いと思う方は挙手をお願いします。 
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委員 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

Ｂ委員 

 

事務局 

 

 

 

Ｂ委員 

 

事務局 

 

 

 

《過半数が挙手》 

 

個人名は出さないこととします。また、同一人物の発言はそれと区別できるよ

う、一人は「Ａ委員」もう一人は「Ｂ委員」と表記するか、全ての発言者を単に

「委員」と表記するか審議をお願いします。 

 

事務局の説明がありましたが、個人名は伏せるが、同じ委員の発言かどうかは

わかるように表記することに賛成の方は挙手をお願いします。 

 

《過半数が挙手》 

 

それでは、議事録は「Ａ委員」「Ｂ委員」の形で表記するようお願いします。 

他になにかございませんか。 

 

《意見なし》 

 

ありがとうございました。「議事第２号 協議会の名称及び運営方法について」

は承認されました。 

続いて「議事第３号 今後のスケジュール（案）について」、事務局より説明

をお願いします。 

 

《説明》 

 

ただいまの説明について、ご質問や意見はございませんか。 

 

教職員は学校運営部会の他、もう１つ部会に参加することになるのか。 

 

はい。学校運営部会については、本日ご出席の委員に加え、養護教諭や事務職

員など、協議項目に関連する職員により検討を行ってもらうことになる。なお基

本的には業務時間内での協議をお願いしたい。 

 

 教職員の負担についてはどうお考えか。 

 

大変ご苦労をお掛けする。通常６校がそれぞれ翌年度の組織や教育基本計画を

立てるところを、集まって１つの学校のそれらを作っていただくことになる。 

ご理解ご協力をお願いしたい。 
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会長 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

Ｃ委員 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

 

委員、事務局 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

他に何かございませんか。 

 

《意見なし》 

 

ありがとうございました。「議事第３号 今後のスケジュール（案）について」

は承認されました。 

それでは次の議事に入ります。「議事第４号 部会編成（案）について」、事

務局から説明をお願いします。 

 

《説明》 

 

ただいまの説明について、ご質問や意見はございませんか。 

 

学校再編の経験者をアドバイザーとして各部会に入れることは可能か。 

 

例えば近隣市町の再編担当者等を呼んで話を聞きたいとの趣旨だと思うが、部

会で協議を行う中で話を聞きたい項目が挙がれば、その時点で条件に合う方を探

すことは可能である。常勤のアドバイザーを置くのは難しい。 

 

他に何かございませんか。 

 

《意見なし》 

 

ありがとうございました。「議事第４号 部会編成（案）について」は承認さ

れました。 

以上で本日予定されておりました議事については審議を終了いたします。 

最後に「その他」で委員の皆さま、事務局から何かありますか。 

 

《意見なし》 

 

以上で議事を終了します。 

続いて「次第８ 次回開催日程について」、事務局より提案をお願いします。 

 

《説明》 

 

事務局より、今後の協議会を原則偶数月の第二木曜日に開催したいとの提案が

ございました。また次回の協議会を４月１３日（木）に開催したいとのことです。 
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委員 

 

会長 

 

 

事務局 

 

ご質問や意見はございませんか。 

 

《意見なし》 

 

ありがとうございました。次回の日程は、令和５年４月１３日（木）といたし

ます。それでは、事務局にお返しします。 

 

以上で、本日の日程は全て終了しましたので、これをもちまして第１回大和町

地区小学校再編協議会を閉会します。お疲れ様でした。 

 

 

 


